

# Carmen Sevilla, la guapa del cine español, y doscientos vespistas visitan la fábrica de "El Aguila Negra", en Colloto

## La famosa "estrella", al probar la cerveza, dijo: ¡¡Qué rica es!!.-El grupo folklórico "Gaita y Tambor", de Educación y Descanso, actuó para los visitantes



Como nuestros lectores saben, desde el lunes es huésped de honor de nuestra ciudad la extraordinaria actriz cinematográfica española Carmen Sevilla.

En la mañana de ayer, Carmencita, que puede ser considerada sin discusión «La Guapa del Cine español», vistió las instalaciones que en Colloto posee la fábrica de cerveza «El Aguila Negra», recientemente modernizadas.

Carmen Sevilla, que llegó acompañada del conocido escritor Marino Gómez Santos, fué saludada por el director de la fábrica, don Ignacio Flórez, quien le mostró detalladamente las diferentes dependencias de la factoría. Carmencita se interesó por el proceso de fabricación de la cerveza, quedando muy complacida de las explicaciones

que el señor Flórez le fué dando a lo largo de la visita.

Después, en el patio central de la factoría, se celebró un pequeño festival folklórico, con intervención del grupo de danzas «Gaita y Tambor», de la Obra Sindical de Educación y Descanso. En el mismo estuvieron también presentes los doscientos vespistas que han participado triunfalmente en el «Primer Rally Vespa Día de América en Asturias».

Seguidamente la empresa ofreció a Carmencita y a los vespistas, un espléndido lunch. Se brindó por el éxito de Carmen Sevilla, y ésta, al saborear la cerveza «El Aguila Negra», exclamó: «¡Qué rica es!»

A última hora de la mañana, Carmen Sevilla salió de la fábrica de cervezas «El Aguila Negra», plenamente satisfecha de la visita realizada, y admirada de la alta calidad de la que, sin duda, es una de las primeras cervezas españolas.

